



第29號

發行所 郡田公民館  
愛知縣額田郡幸田町中央  
幸田印刷所  
岡崎活版所

### 国連とわたくしたち

昔世界には多くの国があつて、各小さな垣で隔てられていた。その垣根とは山や河や海や砂漠等でした。この垣根は更に偏見や無知や恐怖などで固められ、どこの国民も自分たちが一番偉いと思つていた。そして垣根や巨離や言葉の違ひから、国々の間には僅かな交渉しかなかつた。人間が一つになるには容易なことではなかつた。何千年の間、旅をしたり、物を運んだりするには動物の力を借りる他なかつたのです。ところがほんの百年程前から、飛行機、ラジオ、ロケット等がどつと現われて、世界の人々は皆隣同志になつてしまつた。朝東京で眼を覚せば、夕方にはハワイで海水浴をし、次の晩はニューヨーク、その翌日にはパリで晝食が頂けるように、現実の上では科学の迅速な発達のおかげで世界中の人々が深いつながりを持つようになつたけれども、人心は科学の発達と歩調を合わず程早くは進歩し

なかつた。ところで、私達が世界というものに眼を配ることが難しいなら、次の事を思い出せばよいでしょう。それは昔日本はいくつかの氏族や藩に分れていて、それぞれがお互いに戦ひ合つていたのが、今ではそんな過去の不和を全く忘れ、一国として仲よく暮していると同じことで世界の人々も国連が指摘しているようお互いに尊敬しあい建設的に協力すれば、大いに得る処があるということに悟らなければならぬ。あらゆる生物中で大勢集つて殺し合ひをするのは人と蟻位のもので、蟻は今後も尙戦争をやめないでしょう。しかし人間には理性のみであるのだから、人間の本当の敵である無知、飢饉、病氣と戦ふことこそ悟らなければならぬ。お互いに殺し合ひのつまらぬことです。

さて国連連合は、平和をすすめるための国際的な組織で、全世界の人々に協力して物事を行う習慣をつけ

さざるのがその目的ですが、それと同時に戦争の原因を除くためにも努力している。ともあれ、国や個人はその大きさに拘わらず世界を構成する上で、ちようどオーケストラの一人員のように各々重要な役割を持つている者ですから、もしそれが一つでも欠けたとしたら全体の調子が崩れてしまふに違ひない。私たちは誰でも個人としての尊厳と価値を持つています。だがそれと同時に責任もあつて、私達が何を考え、何をいひ、何をやるかにかゝつているといつても決して言ひすぎではないでしょう

一七・三二・国連の夕一  
幸田町中央公民館にて



### 国連旗を掲げましょう

日本国際連合協会は世界人類の最高平和機関である。この国連の象徴である国連旗を此度の平和条約発効を機会として、国際的催しの行われる場合には、つとめて掲揚し、国連と我が国とのつながりについて認識を新たにしたいと思ひます。この場合国連旗の掲揚については次のようなきままりがあるので注意しなければなりません。

国連旗は如何なる他の旗よりも下

位においてはならない。  
集会場、演壇上では観衆より向つて左に国連旗右に国旗を、また門及び玄関、屋上等においては屋内より見て左に国連旗右に国旗を掲げる。

### 国連の二つの使命

一つは世界各国と協力して侵略を防ぎ、国際間の争いを平和な方法によつて解決するという戦争の起るを防ぐ仕事である。しかし、真に平和は戦争を防ぐだけでは確保できないので更に進んで戦争の原因となる貧乏や不平等をなくし自由で豊かな社会を築き上げることがどうしても必要である。国連はこれを第二の仕事としてゐる。

民主主義国と共産主義国との対立によつて期待されたような働きを充分に示すことができなかったが、尚平和の維持に大きな貢献をした。

その一つはオランダから独立したインドネシア共和国、他はユダヤ人の故郷に建てられたイスラエル共和国である。特にこのパレスタインを廻るユダヤ人とアラブ人の紛争の解決の裏には国連調停官ベルナドツテ伯が暴徒の手に斃れる等の高価の犠牲が払われている。

保健講座 第一講

健康で文化生活を営むには、先ず家庭経済の安定が先決である。むだな消耗は極力省き、病気に罹れば貧乏になるという悪因悪果を打開の唯一の方法は、一に保健的生活、二に予防、三に治療で真に化学的衛生生活が必要となる。病気も色々ある中で、先づ法定伝染病十一種を号を追つて概要を述べよう。

一、赤痢(細菌性赤痢)

原因 赤痢菌、所在腸内、排泄路便  
 症状 初発三十八・九度の発熱と共に腹痛、水様下痢を来し次いで粘液便を漏す。主要症状全身的に一度上つた熱は段々下るが、脈多く口が乾き嘔吐で苦しむことがある。便通排便回数が、一晝夜に数回から十数回が普通で数十回にも及ぶことさもある。しかも一回の便量は極少く、中に粘液血液を交え、時に膿汁の混じることもある。便通時は腹痛、腹痛、しぶり腹に苦しむ。

経過 重症者は一週間か十日で死亡する。処置早く経過良い者は段々なおるが、長引く者もある。  
 合併症 脱肛、穿孔性腹膜炎、肝臓

腸瘍、関節炎、耳下腺炎等

二、アメーバ赤痢

原因 赤痢アメーバ 所在腸内  
 症状 多少発熱することもあるが大抵発熱しない。軽い腹痛を伴つて一日数回から十数回の下痢があり、しぶりはらは細菌性赤痢程劇しくないが便は粘結便で毒のゼリーのようなもの。  
 経過 慢性で貧血する。急性症状はなおりが悪い。

合併症 肝臓膿瘍

三、疫痢(はやて)

原因 赤痢菌である事が多い。所在腸内、排泄路尿便  
 症状 初発専ら子供で、不活潑となり全身倦怠、次で悪寒、戦慄、発熱、頭痛、嘔吐、腹痛となる。主要症状最初から三十八九度四十度になる。便は初め不消化便から粘液便となる。しぶり腹はない。腸症痙攣を起し眼をつり上げ或は昏睡状となり腹部は膨満する。  
 経過 心臓衰弱を起し一晝夜位で死亡するのが多い。  
 応急処置 排便に注意し浣腸して患者を安静にし、医師の早急治療をうけること。

本年度予防接種の実施

| 種     | 類                 | 秋期ジフテリア  |         |         | 第二回百日咳                                    |          |          |
|-------|-------------------|--|---------|---------|---|----------|----------|
|       |                   | 日  |         |         | 日   |          |          |
|       |                   | 第1回  | 第2回     | 第3回     | 第一回                                       | 第二回      | 第三回      |
| ところ   | 区 域               | 第1回  | 第2回     | 第3回     | 第一回                                       | 第二回      | 第三回      |
| 坂崎小学校 | 長嶺 久保田            | 9.1(月)   | 10.1(木) | 11.8(土) | 9.25(木)                                   | 10.24(金) | 11.21(金) |
| 幸田 "  | 大草 高力 鷺田<br>新田 岩堀 | 9.2(火)   | 10.4(土) | 11.1(土) | 9.27(土)                                   | 10.25(土) | 11.22(土) |
| 萩谷 "  | 横落 新光 萩<br>芦谷 幸田  | 9.3(水)   | 10.2(木) | 11.5(木) | 9.24(木)                                   | 10.23(木) | 11.20(木) |
| 深溝 "  | 里 海谷 市場           | 9.4(木)   | 10.3(金) | 11.4(火) | 9.26(金)                                   | 10.27(月) | 11.24(月) |
| 備考    | 対象                | (1) 26.9.1~27.2.29生<br>(2) 26.3.1~27.8.31生接種もれ |         |         | 27.2.1~5.31生 三回法<br>26.10.1~27.1.31生 接種もれ |          |          |
|       | 時間                | 就学前6ヶ月以内21.4.2~22.4.1生<br>小学校卒業前6ヶ月以内小学6年      |         |         | 初回免役後12ヶ月~18ヶ月                            |          |          |
|       |                   | 1回 9時30~15時<br>2・3回 9時30分~12時                  |         |         | 9時30分~12時                                 |          |          |

検便日割

| 場 所   | 区 域         | 月 日     |
|-------|-------------|---------|
| 坂崎小学校 | 長嶺 久保田 坂崎   | 9.5(金)  |
| 幸田 "  | 大草 高力 鷺田    | 9.8(月)  |
| 萩谷 "  | 萩 芦谷 幸田     | 9.9(火)  |
| 深溝 "  | 里 海谷 市場     | 9.10(水) |
| 幸田中学校 | 岩堀 横落 新田 新光 | 9.11(木) |

午前9時まで

検便料 小料 中学生及び一戸一人無  
 料 其他一人六円



### 農業夏期講座 開設御案内

幸田町農芸研究会主催

一、趣旨と目的 新生日本の独立記念と幸田町農芸研究会発足を機に農業経営の合理化を図り農家経済の向上確立を期するため比較的農閑期を活用し、農業講座を設け青少年並びに一般農家に対し農業全般に亘り斯界の権威者に、その専門事項について講話を願ひ農民日頃の疑義を解明する。

二、会場 幸田町中央公民館

三、日程 毎日九時より十六時まで

第一日 八月十三日

畜産問題

三橋 堯氏

農政と時局

畑 宏 周氏

(中日論説委員農草連盟幹事)

第二日 八月十四日

養鶏問題

河原 斌氏

(果種鶏場長)

米麦栽培

池田 技師

(三重県東海近畿農事試験場長)

第三日 八月十五日

果樹栽培

飯久 保技官

(興津園芸試験場)

農業経営

足立 敏明氏

(西春日井郡篤農家)

四、申込 八月十日までに役場勸業課 研究農場 協同組合へ

五、受講料 五十円(当日受付け)

### ◎優良品種のお奨め

甲種登録山羊日本ザネー種誠号が星野山羊園に飼育され、本町の山羊品種の改良普及に貢献し始めた。

### 新農薬はこうして使う

TEPP剤、HETP剤、フォリドールなど一連の滲透性農薬は皮膚に原液や多量の調製液が觸れたり、長時間露を浴びたりすると頭痛、目まい、吐気、発熱、麻痺、痙攣を起すので、特に次の注意が必要だ。  
1 調合に使った容器はよく洗う。  
2 薬液調製の際、絶対直接に手がかきまぜない。  
3 裸で作業しない。  
4 風上から薬をまく。  
5 マスクや乾いた手拭で口鼻を被う  
6 タバコ、食事の時は手をよく洗う  
7 長時間撒布作業をしない。  
8 作業後、皮膚の露出部を石鹼でよく洗ひ作業衣は脱いで洗濯する。  
9 薬剤の保管は鏡のかゝる処え、  
10 蔬菜、果物等は撒布後三晝夜してから食用する。  
(中毒したとき) 先ず温い塩水、石鹼水等を飲ませて胃の中のものを出す。次に安静にして医者を呼ぶこと。尚フォリドールはニコチリンTやNテップより被害が少いというが、千葉果某技師の話では地下足袋から薄めた薬液が浸込んだため、頭痛がしたというからやはり十二分の注意が大切であると植物防疫課の調べたお話です。



### 虫送り

旧暦の六月中旬から七月初めの頃今でも虫送りをする処がある。稲の虫を型どつた藁束に火をつけて日暮から田の畦路を鉦や太鼓で「稲虫送りやんしょ」等と歌いはやして歩く害虫に悩まされた昔の農民の氣持がこの行事を産み出したのだから。  
昨夏まで稲田の夜を彩つた螢光灯が今年はどういう譯かすくなくなつた。電線ドロが荒して手がつかなくなつたともいふ隨分心ない仕業だ補助金が削られ電料金が上つたので減つたともいふ。いずれにしても虫害は大きいのだから螢光灯がつかなくなつたことは火の消えたことより以上に淋しい。二化螟虫が蛾になつて卵をうみつけるに忽ち二三十本の稲が食い荒らされて枯死したり、糞になつてしまふ。糞は螟虫だけの仕業でないにしても、一俵がお米に実ると僅に三俵に当るといふからなかなかかかにならない。  
虫送りに、害虫駆除の本当の効果はどれ程あるかは知らぬ。だが農民達が無理算段して、やつと取付た螢光灯がつかなくなつたからといつて丹精こめて作つた稲がみすみす害虫に食い荒らされるのを見ている譯にはゆかない。効果がなくても昔ながらの農民の氣がそれではすむまい。  
農村の風物詩としては、虫送りは興趣深い。この種の行事を一概に迷

信視して排撃するのも当たらない農村行事の一として保存しておいた方がよいのだが、といつて螢光灯が姿を消したために昔同様虫送りに害虫駆除の効果も期待して、日本で愈々これが盛んに行われるようになるはずれば全くおかしなものである。電灯の光は文明をもたらした。それが不自由になれば昔に還る。なぜ不自由になつたか、日本の社会のどこかに悪い処があるのだから。

### 画龍点睛

折角上手に飼ひ上げたお蚕だ。売り物だから最後の仕上げが大切だ。財布が重くなつたり、軽くなつたりするの、上簇後の手入次第だ。  
お山は改良族 薄上げ勳行  
若上げ 過熱は貫数とれぬ。  
こもぬき早目に うろつき拾い  
部屋は開放 涼風入れて。  
玉も二等も下摘も選つて  
はれの奥入れ 検定上る。  
●良桑飽食  
お蚕の上作、不作は桑次第、今年ば早魁がくるかも知れぬ。晩秋蚕の芽桑を選りながら、畑中を廻つて摘む苦勞は並大抵ではない。その苦勞の甲斐もなく、空頭蚕や起縮蚕、さしては膿蚕等の栄養失調蚕が出ては大変だ。今年こそ、全員揃つて芽取りを作らう。  
◎十瓦当三十株で一ノ潮か戻返し、二十日前、二十日前の三段揃えで梢頭五寸切つて上半分を摘葉する

大いなる希望を抱いて七月十九日開講した  
青年学級生徒名簿

|     |    |        |     |     |    |     |    |     |    |    |
|-----|----|--------|-----|-----|----|-----|----|-----|----|----|
| 久保田 | 1  | 市川正一郎  | 柴田  | 保   | 合倉 | 義彦  | 森島 | 雅章  | 柴田 | 陽一 |
| 坂崎  | 6  | 小林 初夫  |     |     |    |     |    |     |    |    |
| 大草  | 2  | 鴨下 信子  | 吉本  | 武彦  |    |     |    |     |    |    |
| 高力  | 8  | 谷川 元重  | 山本  | 信一  | 志賀 | 昭夫  | 内田 | 文男  | 谷川 | 吉子 |
| 鷺田  | 16 | 鴨下 マサ子 | 谷川  | 弘子  | 榎原 | すみ子 |    |     |    |    |
|     |    | 小林 鏡平  | 鴨下  | 利幸  | 野沢 | 早苗  | 鈴木 | 君代  | 鈴木 | 芳子 |
|     |    | 野沢 昇   | 成瀬  | 礼子  | 鴨下 | 和夫  |    |     |    |    |
| 岩   | 10 | 都築三三二  | 宮地  | 勲   | 石川 | 家治  | 都築 | 昭   | 野沢 | 富一 |
|     |    | 朝岡きさる  | 稲垣  | 千代子 | 石川 | 礼治  |    |     |    |    |
| 萩   | 4  | 高井 照雄  | 志賀  | 千恵子 | 本多 | 見幸  | 清水 | 敏子  | 塩谷 | 一夫 |
| 芦谷  | 4  | 牧野 栄   | 浅井  | 忠   | 本多 | 昇一  | 清水 | 昇一  | 清水 | 孝  |
| 幸田  | 2  | 山本 照子  | 稲吉  | 巖   | 内田 | 義延  | 島居 | 正一  | 小林 | 隆  |
| 里   | 3  | 近藤 一オ  | 草次  | 英子  | 島居 | 正一  | 加藤 | 千恵子 |    |    |
| 海   | 2  | 鈴木 昭夫  | 佐々木 | あき子 | 神取 | 幸子  |    |     |    |    |
| 市場  | 1  | 大竹 島雄  | 長谷  | 一夫  |    |     |    |     |    |    |

合計五九名(内昭和二十六年卒業三三男二〇女二三) (二六六)

校歌募集 幸田中学校

新教育制度により、発足以来茲に六度の新入生を迎えた今日、不絶努力の結果、学習にスポーツに郡内で断然頭角を表している現状こそ、偏に町民各位の理解ある御後援の賜と感謝に堪えない次第です。  
今回講和発効と町制施行を記念して、是非校歌を制定してほしいとの生徒職員の声もあり、幸田中学校永遠のシンボルとして親しまれ常時愛唱されて校風を作興するよう希望いたします。

応募歌詞は自由で、歴史伝統を織りこみ、愛校精神を昂揚する作品を広く町民全体から募り、優秀作を選定の上制定したいと存じますから、ふるつて応募を歓迎します。

- 一、用紙 自由、封皮「募集校歌」と朱書、氏名明記
- 二、期日 昭和二十七年九月三十日
- 三、宛先 幸田中学校校歌募集係宛
- 四、審査 町長、校長、PTA会長、関係職員
- 五、入選 一等一千円、二等七百元、三等五百円 各一点

六、発表 幸田町広報、幸中タイムス  
七、附記 作曲は斯道の大家に依頼

局だより 幸田郵便局

- 電話の新規開通  
一、二八番 大方製材所(磯部辰夫)  
一、二九番 巡査部長派出所
- 簡易保険一戸一口加入運動  
六月一日から簡易保険の加入金額

昭和二十六年度台所改善の百五家庭

|     |    |       |    |     |    |    |    |     |    |    |
|-----|----|-------|----|-----|----|----|----|-----|----|----|
| 長嶺  | 3  | 安藤 光男 | 大屋 | 倉七  | 山本 | 信市 | 小野 | 秀吉  | 小野 | 宗重 |
| 久保田 | 9  | 野木成三郎 | 山口 | 忠雄  | 山本 | 良雄 | 鈴木 | 兵助  | 鈴木 | 次彌 |
| 坂崎  | 12 | 高橋 正雄 | 山本 | 良雄  | 山本 | 真一 | 山本 | 賢太郎 | 山本 | 政吉 |
| 大草  | 18 | 清水 大吉 | 浅井 | 園市  | 山本 | 正夫 | 山本 | 住次郎 | 山本 | 栄一 |
| 鷺田  | 20 | 野沢津九一 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 高力  | 3  | 谷川 泰一 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 鷺田  | 20 | 野沢津九一 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 新田  | 11 | 伊藤 定雄 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 岩   | 3  | 志賀 三郎 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 横落  | 1  | 山田高之助 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 里谷  | 1  | 加藤 四郎 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 海   | 4  | 杉浦 久男 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |
| 市場  | 4  | 金子 義雄 | 山本 | 貞三郎 | 山本 | 又治 | 山本 | 又治  | 山本 | 又治 |

が五万円から八万円に引上げられました。只今郵便局では一戸一口加入運動を実施中です。此の際洩れなく御加入下さるよう御勧めします。  
●郵便貯金利子上る  
郵便貯金の利子が四月一日から左記の通り引上げられました。  
普通貯金 年三分九厘六毛  
積立貯金 年四分二厘  
定額貯金 年四分二厘六分

昭和二十六年度台所改善の百五家庭



郷土史料(その二十七)

人物伝(8)

志賀 又郎

松平好景(深溝松平二代)

深溝松平の族にして忠定の長子なり。大炊助と稱す。史書に通じ兼て和歌を善くし頗る膽略に富めり。永祿四年二月家康の命を以て板倉忠重を中島(六ツ美村)に攻め東叡に走らす。家康之を賞して中島、永良(三和村)の二郷を賜う。此の地東叡に近し。吉良義昭と互いに隙をうかゞいて合戦やむ時なし。同年四月十五日好景の子主殿助伊忠多勢を率いて上野の援兵に馳せ向いければ、東叡の吉良義昭、中島の城中微勢なるを察し、急に押し寄せ来る。好景深溝より討つて出で義昭の軍を破り、逃るを追いて善明寺堤に至りしに義昭の勢敵多来り圍む。好景奮闘苦戦して終に登る。年四十四、法名源秀と号し昭公と崇む。此の合戦、好景の弟四人、十郎右衛門定政、太郎右衛門定清、久太夫好之、新八郎景行及び板倉八右衛門好重、松平内記等一族二十余人、家士三十四人各々力戦して死す。

松平伊忠(深溝松平三代)

二代好景の子なり。又八郎と稱して後主殿助と改む。永祿六年五月、家康長沢城(宝飯郡長沢村)を守らしむ。武田信玄之を攻めんとし牛窪(豊川市牛久保町)に出ず。時に伊忠此の城に在りと聞き、軍を班して境を犯さず。是の歳一向宗徒蜂起し、幡豆郡野場城(豊坂村)に拠りて近郷を略す。伊忠屢々之を攻めて終に其の壘を陥る。兎魁夏目次郎右衛門勇あるも伊忠之れを捕う。家康厚く之を賞す。後夏目を説きて己に仕えしめ、家康に申して夏目を薦む。夏目之れを徳として家康に仕えて忠を致し難に殉うといふ。十二年正月掛川城(靜岡県)外の戦に先鋒し、本多忠勝と共に之を攻む。元龜元年六月姉川(滋賀県)に向うや、伊忠、石川家成、酒井忠次、本多康重、松平忠次と、信長を援けて、勢田、草津(滋賀県)の間に戦戦し之を却けたり。三年十二月三方原(靜岡県)の戦に又功あり、天正三年五月長篠(南設楽郡)の戦に夜間道より萬葉山の要害を襲い、火を放ちて大いに武田勢を破る。是より先、伊忠勇家忠を召き家臣等を集めて訣別の宴

を聞く。家忠頻りに従軍を請う。諭して之を留らしめ、自ら進みて敵將小山田昌行と血戦して討死す。年時に三十九才なり。法名源了と号し、肅公と敬す。

日本のせみ

蟬は、なくてはならぬ日本の夏の景物で、暑さのうちに不思議人の詩情をそよる。大都会の百貨店で蟬を売り出すのも、あながち子供だましとばかりは言えないものがある。日本に住む二十一種の蟬の中でヒメハルゼミは全国中でたつた三ヶ所しかないもので、天然記念物に指定され保護されている。それも極めて狭い地域で、殊に茨城県の片庭ではたつた三本の古い椎の木にしか住んでいない。余程大事に保護しないと亡びてしまう恐れがある。

アメリカでは十七年目毎にどつと発生するようであるが、日本のは毎年出現して、我々を楽しませたり惱ましたりする。しかしその毎年現れる日本の蟬も、実は卵として十ヶ月、幼虫時代に六ヶ年、都合七ヶ年近くを費して親蟬になつていたのである。最も、こう生活史のはつきりわかっているのはアブラゼミとミンク

ゼミだけで、他はまだ不明だ。卵から親になるまでに七年かゝるのに毎年発生するようになった譯は普通六ヶ年の幼虫時代に一ヶ年余計かゝるものが毎年出て来て、結局発生

幸田町婦人会

事業計画案

- 四月上 総会と町制施行記念式
- 〃 下 事業計画協議会
- 五月上 優良婦人会視察
- 〃 下 指導者講習会
- 六月上 婚礼衣裳手入
- 〃 下 指導者講習会
- 七月中 衣裳虫干
- 〃 下 講話会とレクリエーション
- 九月上 講話会とレクリエーション
- 〃 下 研究発表会
- 十一月上 体育祭
- 〃 下 生活改善発表展示会
- 十二月下 孤兒慰問
- 〃 上 成人式協賛
- 〃 中 指導者講習会
- 〃 下 指導者講習会
- 二月上 研究発表会
- 〃 中 反省会
- 〃 下 視察
- 〃 総会準備

幸田駅からの三等旅客運賃表

| 駅名                           | 料程  | 運賃  | 駅名                       | 料程   | 運賃   |
|------------------------------|---|---|--------------------------|--|--|
| 浦三愛豊二鷲新弁舞浜磐袋掛堀島藤地勝清富沼三熱小国大横東 | 7.9<br>10.2<br>16.4<br>24.9<br>31.8<br>41.1<br>45.4<br>48.7<br>51.0<br>61.4<br>72.6<br>80.4<br>89.2<br>96.3<br>110.1<br>118.2<br>124.8<br>138.3<br>149.5<br>172.3<br>192.3<br>197.8<br>213.9<br>234.6<br>240.8<br>272.0<br>289.7<br>315.8 | 10<br>20<br>30<br>50<br>60<br>80<br>90<br>90<br>90<br>110<br>140<br>150<br>170<br>180<br>210<br>220<br>230<br>260<br>280<br>310<br>330<br>340<br>360<br>390<br>400<br>440<br>460<br>490 | 崎城谷府高寺田屋島沢宮阜垣原根津都阪戸石路山島関 | 7.4<br>15.2<br>23.1<br>28.0<br>35.1<br>38.3<br>42.3<br>47.5<br>51.5<br>58.6<br>64.6<br>77.8<br>91.5<br>127.4<br>133.4<br>185.1<br>195.1<br>237.9<br>271.0<br>290.2<br>325.8<br>414.4<br>576.3<br>778.0 | 10<br>30<br>40<br>50<br>70<br>70<br>80<br>90<br>100<br>110<br>120<br>140<br>170<br>240<br>250<br>320<br>340<br>390<br>430<br>460<br>510<br>620<br>790<br>930 |
| 豊三新本中天飯辰                     | 33.6<br>36.9<br>46.5<br>57.1<br>87.6<br>137.3<br>150.5<br>217.2   | 60<br>70<br>90<br>110<br>160<br>260<br>280<br>370   | 江富名市山野良寺<br>日賀上王<br>坂田浦羽 | 56.8<br>63.9<br>71.3<br>84.7<br>107.4<br>142.0<br>181.4<br>218.9<br>222.9<br>142.0<br>164.9<br>171.3<br>179.0  | 110<br>120<br>130<br>160<br>200<br>260<br>320<br>380<br>230<br>260<br>300<br>310<br>320  |
| 春多大中木塩松長直                    | 65.6<br>83.7<br>115.8<br>127.4<br>180.8<br>222.6<br>236.4<br>299.8<br>374.8   | 120<br>160<br>210<br>240<br>320<br>370<br>390<br>470<br>570   | 浜賀井浜山津<br>江直             | 135.1<br>175.9<br>237.2<br>314.0<br>373.7<br>493.9   | 250<br>310<br>390<br>490<br>570<br>720   |
| 上甲大新                         | 258.3<br>326.3<br>372.6<br>450.1  | 420<br>510<br>570<br>680  | 沼田呂山山<br>濃太              | 95.1<br>105.1<br>166.1<br>214.2<br>303.6   | 180<br>200<br>300<br>360<br>480  |

国鉄の旅客運賃とその計算法について

幸田駅長  
国鉄の普通旅客運賃は、次の賃率に料程を乗じて最後に十円単位に四捨五入します。

賃率表 (三等一杆につき)  
一杆 一五〇  
一杆 一八五  
一杆 二五〇  
一杆 三〇〇

- 五〇一〜一、〇〇〇 七〇銭
- 一、〇〇一〜以上 四五銭
- 二等は三等の二倍、一等は二等の二倍(三等の四倍)です。
- 小児(六〜一二未滿)は大人の半額ですが、次の場合は小児運賃又は料金を申しあげます。
- (1) 単独旅行のとき
- (2) 大人同伴でも一人を超えるとき
- (3) 団体旅行のとき

- (4) 寝台や特別急行又は特別二等車の座席を単独使用のとき
- 往復運賃は片道の二倍で別に割引はないが、通用期間にゆとりができますから便利です。例へば片道通用二日の処へ旅行する場合、途中下車して二日以上かかる時に往復乗車券を求めると、往きに三日歸りに一日というように使用することができま

九月二十七日(土)  
二十八日(日)

文化祭 (幸田町まつり)

皆さま今年も

是非御参加を

### 医薬品の 取扱いについて

最近各種団体が薬事法に違背する向がある趣を以て、果から左記の通り通牒があつたので、今後違法行爲のないようにと地方事務所長から通知があつた。

記

近時婦人会等各種団体が、その所属会員より医薬品例えば脱脂綿、衛生家庭綿の希望数量を取り纏め一括して現品入手の上配布しているのを見受けるが、このような行爲は薬事法にいう医薬品販売業となるものであるから、今後かゝる違法行爲のないよう左記了承の上適切に指導方を願ひする。

記

一、名目の何たるを問はず、利潤の有無に拘らず、医薬品そのものを取扱い幹旋することは薬事法にいう、医薬品を販売又は授与する行爲に該当する。

参考 薬事法（昭和二十三年法律九七号）

第二十九条 医薬品の販売業を営もうとする者は、店舗を有する販売業者にあつてはその店舗毎に、配置販売業者にあつてはその営業区域毎に当該店舗の所在地又は営業区域を管轄する都道府県知事の登録を受けなければならない。

### 人口動態(6月分)

|    |    |              |                |
|----|----|--------------|----------------|
|    |    |              | 累計             |
| 出生 | 23 | 男 11<br>女 12 | 148 (80<br>68) |
| 死亡 | 10 | 男 4<br>女 6   | 63 (30<br>33)  |
| 死産 |    | 0            | 6              |
| 婚姻 |    | 4            | 62             |
| 離婚 |    | 1            | 3              |

### 友を選べ

君子は君子を友とするから益々善に進むのである。之に反して小人は小人を友とするから益々悪に陥るのである。一休禿叟は獵師を恐れ、小人は君子を恐る。恐れるから近ずかない。小人が君子を友とすれば、自然に悪を離れて善に還る筈であるが、近付かなければ之を導くことは出来ない。昔、殷の紂王が惡王となつて民を苦しめ國を滅したが、その原因は小人を友として仁者を友としなかつたからである。当時殷には、微子、箕子、比干の三人の仁者があつたのだから、もしこの三人の仁者を友として交つたならば紂王の不祥も決してあれ程甚しくはならなかつたであらう。(二宮尊徳翁の言葉)

### 増産百語

### 助産料改正 のおしらせ

去る二十五年十月、

全国助産料金参千円に統一された際、本町のみ囑託助産婦として金貳千円に勉強して現在まで来ましたが、中央への負担金や資材の値上げ等の関係で  
八月一日から金二千一百円に改め  
ましたのでお知らせ申し上げます。

### 油脂と栄養週間

油脂は健康の源

食生活を改善しましょう。

### 託児所を顧みて

農家で一年を通じて一番忙しいのは、麦秋の取入れと田植で、昔の人が猫の手も借りたといつたのは本当です。特に幼い子供を大勢持つた母親の場合は言葉に盡きません。今年も町当局の企画に基いて婦人会やその他の御力添えで託児所が設置せられ働く婦人の勞力が緩和されたことは感激にたえない。

マンマもろくにいえないうちの幼児まで終日お守り下さつた保姆様方の御骨折と婦人会その他主催者の親切な御力添えとの賜で、西も東も辨えないいたずらつ子が「おかあちゃんあちたもまたいくよ。」と喜び歸つた笑顔を迎えた母親の心はどんなであつたらう。

顧みて来る年もまた来る年も引き続き開設されんことを望むと共に、全日制えと發展され、食糧増産その他あらゆる方面の文化發展に協調されるよう望む次第であります。

— K 農業委員 —

### 大草保育園

七月三日開園

### 自然に親しむ 厚生運動

8月10日まで  
海へ / 山へ /  
清い空気と  
明るい太陽の下に  
健康を求めて

幸田 六月卷

幸田町中央公民館

●清涼園美算師選

清々し 曉天夏の富士晴れる 草月  
女性美 描く曲線魅力ある 一蝶  
明 朗 清き町制民謡う 鯉昇

ハテナかけられた謎解けきれぬ峯月  
「スガシ」 簾越し薫る風あり鳥館良月

女性美 ミス日本の名に恥じぬ 湖東  
明 朗 布く善政に和気満ちる 草月

ハテナチツブの利かぬ謎解せぬ鯉昇  
清々し 黎明富士の大气吸う 京山

「スガシ」 水泳の学童連や新舞子香花  
●川口峯月師選

清々し 黎明富士の大气吸う 京山  
女性美 婦道日本の徳光る 鯉昇  
明 朗 幸田町制波立たぬ 清月

ハテナ娘の素振り唯でない 草月  
スガシ 匪連の薫る書院や寫経僧源水

日歸り 初客の因習守る 内政  
夕涼み 浴客の浴衣月に浮く 草月

清々し 巢鴨出獄大地踏む 晴月  
明 朗 戦雲晴れて日が匂う 宝山

「スガシ」 粋な宿河鹿の聲や詩陣は 良月  
●金沢一夢師選

清々し 白蓮の香に池咲ける 香花  
夕涼み 戀のアベツク渚歩む 一蝶

明 朗 講和発効人氣浮く 香花  
ハテナ 影法師二つに割れる 香花  
女性美 銷夏誌の口繪に活きる 美算

明 朗 町長天地人讃う 香花  
清々し 黎明富士の大气吸う 京山

日歸り 極秘の二人伊勢詣る 可笑  
明 朗 頼智教室面白い 潮東

「スガシ」 清々し門田一望白き露草月  
●遠嶺庵如雪師選

明 朗 布く善政に和気満ちる 草月  
女性美 大和撫子薫り咲く 草月

ハテナかけられた謎とけ切れぬ峯月  
清々し 黎明富士の大气吸う 京山

ハテナ 辻褄がサツバリ合わぬ 梅香  
日歸り 海へトラツク人運ぶ 梅香

清々し 仕立下しの服軽い 京山  
女性美 立派に家庭切り廻す 梅香

清々し 青田見て農休み酌む 鯉昇  
スガシ 住み馴し片山里や次郎柿香花

●斎藤一青師選  
清々し 院庭蓮の香に咲ける 草月

ハテナ 兄さんという点解せぬ 可笑  
明 朗 一家互譲の和に解ける 湖東

日歸り 極秘の二人伊勢詣る 可笑  
清々し 五十鈴川朝手洗する 波文

清々し 木曾は自然の景に富む 梅香  
夕涼み 軽装の貴公子見出す 一夢

夕涼み 妹が湯化粧匂わせる 可笑  
明 朗 布く善政に和気満ちる 草月

夕涼み 湖畔に軽く詩歩伸ばす 源水  
●都築湖東師選  
夕涼み 湖畔に軽く詩歩伸ばす 源水

女性美 清き心の花薫る 宝山  
清々し 国祖へ講和文告げる 香花

女性美 表彰されて世に薫る 梅香  
清々し 梅雨晴れて宵月光る 可笑

女性美 一豊の妻世に薫る 内政  
日歸り サンデーの終電車込む 鯉昇

ハテナかけられた謎解け切れぬ峯月  
夕涼み 浴後の布袋腹吹かす 波文

「スガシ」 西瓜畑案山子立ちし新開地 良月  
●内藤待月師選

天 夕涼み 月替めながら風浴びる 梅香  
地 女性美 飾らぬ花の馨り濃い可笑

人 ハテナ 娘の素振り唯でない草月  
四「スガシ」 すや／＼とかり寝に鯉の

五 明 朗 時雨哉 竹の園生の雲晴れる 京山  
六 ハテナ 二晩も宿直喚い 草月

七「スガシ」 水盤に薫り床しき白き蓮 峰月  
八 清々しく 独立の日の丸戦ぐ 一夢

九 夕 涼 露台にババの星庭きく 美算  
一〇 清々しく 涼風替めてキャ 鯉昇



幸田ミルクプラント

牛乳処理場

◎いよいよ新装成る

幸田町役場西隣 電話121番

“郷土の公益”をモットーに幸田酪農の生産原理を

最新式アメリカ製無菌装置で処理

新生幸田町に健康と長寿の源泉として8月2日誕生したミルクプラント

八月二日開業